



## Gebäude **Am Fuchshof**

<b>Errichtet</b>	<b>Adresse</b>	<b>Lage</b>
1975	Am Fuchshof	Landwirtschaftlich genutztes Grundstück westlich des Hotels Fuchs.

Platz südlich der katholischen Stadtpfarrkirche. Benannt nach dem ehemaligen Hotel Fuchs an der Hauptstraße. Dieses Gebäude wird heute überwiegend als Bürogebäude genutzt. Der Platz entstand mit der Eröffnung des Pyhrnparkes, jetzt Ärztezentrum, im Jahr 1974.

---

Quelle: Gemeinderatsprotokoll vom Dezember 1975.

 Verfasser: Gerd Laschan, 26.03.2018

 Letzte Überarbeitung: 28.03.2020